

# Atacan a bomberos de Río Bueno cuando se dirigían a colaborar en incendio forestal

**ANGOL.** La unidad era parte un contingente que regresaba a la Región de Los Ríos y fueron enviados a otra emergencia. Tras el hecho abandonaron la zona.

**V**oluntarios del Cuerpo de Bomberos de Río Bueno, en la provincia del Ranco, fueron atacados por desconocidos la noche del lunes en la comuna de Collipulli, Región de La Araucanía.

El personal prestaba apoyo interregional por instrucción del Sistema Nacional de Operaciones, hecho que obligó al retiro inmediato del contingente de la Región de Los Ríos.

El superintendente del Cuerpo de Bomberos de esa

comuna, Ariel Delgado, informó a la prensa sobre el hecho en el que se vieron involucrados sus voluntarios.

“Fue un grave incidente de seguridad, el ocurrido la noche de ayer, alrededor de las 21:00 horas, en la zona de Collipulli, Región de La Araucanía. La delegación afectada estaba compuesta por voluntarios de la Segunda y Tercera Compañía, y regresaban desde la Región del Biobío cuando fueron requeridos por el Sistema Nacio-

nal de Operaciones para pres-  
tar apoyo en dicha localidad”

Los desconocidos las emprendieron contra el móvil de la Tercera Compañía de Río Bueno. Tras ello, el Cuerpo de Bomberos de Angol emitió un comunicado donde aclaró el ataque que sufrieron y expresaron que hubo presencia de armas de fuego, mientras combatían un incendio forestal en el sector Colonia Manuel Rodríguez.

“Personal bomberil fue ob-

jeto de amenazas directas por parte de personas presentes en el sector, registrándose además diversos disparos de armas de fuego, así como daños directos a una unidad perteneciente a la fuerza de tarea de la Región de Los Ríos, situaciones que constituyen un riesgo inminente para la integridad física de nuestros voluntarios y del personal de apoyo”, expresa el comunicado.

“Considerando que el de-  
ber fundamental del Cuerpo



LOS VOLUNTARIOS NO SUFRIERON LESIONES.

de Bomberos es la atención de emergencias con el objetivo de salvaguardar vidas y bienes, pero que ello no puede ni debe realizarse exponiendo a riesgos graves e inaceptables a

nuestros voluntarios, se ha adoptado la decisión de retirar a la totalidad del personal y unidades desde el lugar del siniestro”, enfatizaron desde Bomberos de Chile. CG